

**PENGENALAN INSTRUMEN INVESTASI KEPADA WARGA CURUG  
CUKANG GALIH SEBAGAI UPAYA MENINGKATKAN KESADARAN  
DALAM BERINVESTASI**

**Luky Thio**

Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Insan Pembangunan  
luky.thio29@gmail.com

**ABSTRACT**

*This service activity aims to gain insight into investment and stock trading, as well as things that investors need to pay attention to before investing. This service is one way to overcome the influence of the low interest of lecturers in investing in the Indonesian Capital Market. This is due to a lack of intrinsic motivation and investment knowledge in lecturers, causing low interest in investing. In addition, this service aims to provide education and outreach about investing in the Indonesian Capital Market to all residents of Cukang Galih, Tangerang. This service also provides a clear picture that with the Investment Education and Training in the Indonesian Capital Market at Cukang Galing Tangerang, it is hoped that this service can become input for participants to gain insight into investing and trading stocks and other things. - Things that investors need to pay attention to before investing.*

**Keywords:** Investment, Curug Cukang Galih

**ABSTRAK**

Kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk mendapatkan wawasan tentang investasi dan perdagangan saham, serta hal-hal yang perlu diperhatikan investor sebelum berinvestasi. Layanan ini merupakan salah satu cara untuk mengatasi pengaruh rendahnya minat dosen dalam berinvestasi di Pasar Modal Indonesia. Hal ini disebabkan kurangnya motivasi intrinsik dan pengetahuan investasi pada dosen sehingga menyebabkan rendahnya minat berinvestasi. Selain itu, pengabdian ini bertujuan untuk memberikan edukasi dan sosialisasi tentang investasi di Pasar Modal Indonesia kepada seluruh warga cukang galih Tangerang. Layanan ini juga memberikan gambaran yang jelas bahwa dengan adanya Pendidikan dan Pelatihan Investasi di Pasar Modal Indonesia di Cukang Galing Tangerang diharapkan layanan ini dapat menjadi masukan bagi peserta untuk mendapatkan wawasan dalam berinvestasi dan trading saham serta hal-hal. - Hal-hal yang perlu diperhatikan investor sebelum berinvestasi.

**Kata Kunci:** Investasi, Curug Cukang Galih

## **PENDAHULUAN**

Perkembangan teknologi dan informasi yang begitu pesat mendorong perubahan dalam ilmu investasi untuk menyesuaikan dengan kondisi terkini. Saat ini, keputusan dan tindakan investasi tidak lagi serumit dulu, ketika kedua belah pihak harus hadir dan menyetujuinya. Sekarang, kedua belah pihak sudah dapat menyetujuinya cukup dengan menggunakan jaringan perangkat lunak seperti internet (Fahmi, 2015). Meski teknologi sangat membantu dalam penyelesaian berbagai permasalahan, namun kita juga perlu ingat bahwa saat ini kejahatan dalam bidang teknologi mengalami peningkatan yang sangat serius (Fahmi, 2015). Untuk mengatasi berbagai pihak, baik lembaga yang berorientasi keuntungan (Profit Oriented) maupun (Non Profit Oriented) sama-sama membutuhkan manajemen yang mampu memproteksi investasi yang telah ditanamkan agar terhindar dari berbagai permasalahan. Oleh karena itu, dapat dimengerti jika pemahaman tentang investasi yang baik dan benar merupakan suatu kebutuhan yang mutlak dan tidak dapat ditawar lagi (Fahmi, 2015). Pasar modal adalah sebuah pasar tempat dana-dana modal seperti ekuitas dan utang yang diperdagangkan. Permasalahan yang biasanya dihadapi oleh suatu negara, provinsi, atau kabupaten adalah tidak memperhitungkan akibat-akibat jangka panjang atas suatu keputusan investasi yang telah diambil. Kita tidak bisa melakukan perhitungan dan pembuatan konsep investasi dengan mengandalkan kondisi yang bersifat *Ceteris Paribus* (keadaan lain dianggap selalu stabil) (Taylor, 2017). Investasi merupakan penempatan sejumlah dana pada saat ini dengan harapan untuk memperoleh keuntungan dimasa mendatang. Saat ini, investasi saham dengan *online trading* sudah menjadi *lifestyle*. Semangatnya ke depan, hampir setiap orang yang memegang laptop maupun Gadget nantinya akan terkoneksi dengan Online Trading. Itu pula yang menjadi alasan mengapa banyak pihak Bursa Efek Indonesia, Sekuritas, dan Galeri Investasi mulai melirik Online Stock trading sebagai sebuah peluang lain yang memiliki prospektif dan atraktif bagi seluruh stakeholder maupun khalayak umum terkhusus masyarakat Cukang Galih. Pemahaman saham di Cukang Galih masih banyak yang belum mengetahui dan memahami dengan baik, sehingga ini membutuhkan edukasi yang efektif dan

efisien kepada seluruh masyarakat Cukang Galih khususnya para karyawan maupun wirausaha agar bisa memahami bahkan bisa mempraktekan secara langsung melalui *online trading* atau dalam bentuk konsep nabung saham. Dari kegiatan ini diharapkan juga memberikan manfaat kepada semua pihak sehingga penyebaran informasi pasar modal bisa tepat sasaran serta dapat memberikan kontribusi besar kepada masyarakat Cukang Galih. Hampir seluruh masyarakat yang ada di Cukang Galih Tangerang belum memahami secara komprehensif mengenai investasi pasar modal di Bursa Efek Indonesia. Untuk itu, hal ini sangat menarik untuk diangkat menjadi tema pengabdian bagi warga Cukang Galih agar nantinya bisa memberikan kontribusi dan manfaat baik jngka pendek maupun jangka panjang. Dengan demikian, perlu adanya pemberian pemahaman dan edukasi bagi seluruh warga Cukang Galih agar mereka bisa menjadi investor muda sebagai *Generasi Zaman Now* dalam menyikapi permasalahan *Financial Income* di masa yang akan datang dan terus berkelanjutan.

#### **METODE PELAKSANAAN**

Pengabdian ini dilaksanakan tanggal 15 Januari 2023 yang bertempat di Cukang Galih Tangerang. Adapun metode pelaksanaan yang penulis lakukan, para peserta dikumpulkan kemudian dibuka dengan diawali dengan prolog tujuan melakukan pengabdian. Selanjutnya penulis mulai melakukan pembelajaran melalui pemberian materi pengenalan sebagai berikut :

- a) Materi Pengenalan Ragam Literasi Keuangan
- b) Materi Pengenalan Investasi Saham
- c) Materi Perlunya Investasi Sejak Dini

Adapun proses lanjut dari pengenalan adalah diskusi dan tanya jawab mengenai berinvestasi saham. Dan sesi terakhir adalah evaluasi hasil kegiatan di mana evaluasi kegiatan dilakukan oleh penulis melalui pemberian kuesioner sebelum dan sesudah pemberian materi pengabdian.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

Kegiatan pengabdian kepada masyarakat bagi masyarakat Cukang Galih telah berjalan dengan lancar dan para peserta telah mengikuti seluruh program pengabdian mulai dari pembukaan, materi yang disampaikan hingga sesi tanya jawab terkait pengenalan literasi saham dan cara membuka rekening saham dan tanya jawab. Kegiatan pengabdian kepada masyarakat ini diikuti oleh peserta dengan baik sehingga mampu meningkatkan pemahaman literasi investasi pasar modal saham sehingga nantinya masyarakat Cukang Galih dapat tertarik dan mengaplikasikan dengan cara membuka rekening saham di bursa saham. Dengan adanya kegiatan yang telah dilakukan oleh tim pengabdian maka telah memberikan tambahan pengetahuan dalam pengenalan literasi investasi saham di kalangan masyarakat Cukang Galih. Hal ini dapat dilihat pada umpan balik dari peserta dengan adanya respon sharing dan tanya jawab serta permintaan pendampingan pemahaman lebih lanjut mengenai literasi investasi saham.

Gambar 1 Kegiatan Pengabdian Masyarakat



Gambar 2 Kegiatan Pengabdian Masyarakat



## **SIMPULAN**

Kesimpulan yang dapat diambil dari pelaksanaan kegiatan pengabdian kepada masyarakat Edukasi Dan Pelatihan Investasi Pasar Modal Indonesia di Cukang Galih adalah sebagian besar peserta workshop kurang memahami tentang investasi di Pasar Modal. Bagi masyarakat di masyarakat Cukang Galih ini merupakan langkah awal untuk memasuki dunia investasi, khususnya Pasar Modal di Indonesia. Saran yang ingin disampaikan adalah masyarakat Cukang Galih perlu mendapat literasi investasi agar melek terhadap ragam investasi yang ada di Indonesia, masyarakat Cukang Galih perlu mendapatkan pengenalan investasi pasar modal, agar dapat membuka mindset mengenai investasi pasar modal saham, dan masyarakat Cukang Galih perlu pelatihan lebih lanjut mengenai investasi saham.

## **UCAPAN TERIMA KASIH**

Penulis mengucapkan terima kasih kepada bapak Deny Tong Xiang seluruh perwakilan maupu peserta yang telah hadir dalam memberi dukungan terhadap keberhasilan kegiatan pengabdian ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Fahmi, 2015. *Manajemen Investasi Edisi 2*. Jakarta: Penerbit Salemba Empat.
- Taylor, 2014. *How to be Successful by Being Yourself*. Jakrata: PT. Gramedia Pustaka Utama.